

■ SANTA MARTA DE TORMES

La creación de las escuelas de patinaje y triatlón completa la oferta deportiva del municipio

El objetivo es cubrir la creciente demanda de población ■ La oferta municipal aglutina a medio millar de usuarios este curso

ENE | SANTA MARTA

El aumento de la demanda ciudadana por practicar deporte ha llevado al Ayuntamiento de Santa Marta a ampliar su oferta de actividades y modalidades para cubrir todas las aficiones.

Para ello ha creado nuevas escuelas deportivas que acogerán a los deportistas que practican nuevos deportes como son las de patinaje, que comenzó en octubre y cuenta con más de una veintena de niños, y la de triatlón, que empezará a funcionar a partir del próximo mes de enero y que será la primera que habrá en la provincia, tras la de la capital salmantina.

Nuevas escuelas a las que se sumará el medio millar de vecinos que actualmente aglutinan las existentes y cuya participación continúa en aumento, "tanto para mantenerse en forma como para llevar un estilo de vida saludable", afirma la concejal del área, Blanca Francisco.

De esta manera, los aficionados al deporte, niños y adultos, pueden participar en el municipio en las modalidades de fútbol sala (benjamines, alevines, infantiles, cadetes y juveniles), baloncesto (alevín y benjamín), tanto masculino como femenino, gimnasia de mantenimiento, gimnasia rítmica y pádel, que nació el pasado año y este curso ha triplicado el número de alumnos, con una treintena de participantes infantiles y adultos.

Actividades que se desarrollan en las instalaciones municipales del pabellón, frontón y pistas del colegio Miguel Hernández, además de la pista de pádel de La Fontana.

En este sentido, la Concejalía



Uno de los grupos infantiles de la escuela deportiva de patinaje. | ENE

de Deportes mantendrá la línea de colaboración que mantiene con los centros educativos en los horarios extraescolares, así como la participación en los Juegos Escolares de Diputación, lo que supone una motivación añadida para incentivar a los niños en la práctica deportiva.

De la amplia oferta deportiva propuesta por el Consistorio para este curso, más del 50% de los vecinos que practican alguna modalidad deportiva están inscritos en las escuelas de fútbol sala y baloncesto y el mayor crecimiento lo ha experimentado la

escuela de fútbol chupetines, que cuenta con 36 niños de 4 y 5 años, mientras que los aficionados al judo y los deportes de contacto tienen cubiertas sus necesidades a través de los clubs y asociaciones que los imparten desde Participación Ciudadana.

Para atender la demanda y no interrumpir las actividades, las instalaciones deportivas permanecerán abiertas durante el periodo vacacional de Navidad, a excepción de los días festivos, en horario de 9 a 13 horas y de 16 a 21 horas y las reservas deben realizarse antes del día 17.



Los operarios municipales ejecutan la obra del sumidero. | ENE

Un sumidero evitará la balsa de agua que se acumula al final de la avenida de Madrid

ENE | SANTA MARTA

Los operarios municipales ejecutan las obras de construcción de un sumidero al final de la avenida de Madrid, junto a la rotonda con el cruce del paseo de Valdeagua, para evitar la acumulación de agua que se produce en esta zona y que supone un peligro para los conductores.

La instalación del registro se acomete desde la carretera y la canalización para permitir el paso del agua atraviesa la pequeña rotonda para evitar el desnivel que provoca el encharca-

miento en la zona. Una actuación "necesaria", como afirma el concejal de Obras y Mantenimiento, Ignacio Galán, que acometen cuatro peones de albañilería contratados por el Ayuntamiento a través de una de las subvenciones recibidas.

El problema, según el responsable del área, "viene dado desde que se dio continuidad al carril bici en este tramo".

Unas obras que se completan con los trabajos de rebaje de aceras y bordillos para completar la accesibilidad en el municipio.



Talleres infantiles de inglés. Los más pequeños de Santa Marta participan en las sesiones del taller municipal de inglés para empezar a familiarizarse con el idioma, aprendiendo el vocabulario básico con el que empezar a identificar palabras a través de dibujos y objetos y de esta forma lograr que sean bilingües desde el inicio de su etapa escolar. | ENE

El alumbrado navideño lucirá una treintena de adornos desde el sábado

La Concejalía de Mantenimiento ultima estos días la instalación del alumbrado navideño para empezar a encenderlo el próximo sábado día 13. En esta edición, el Consistorio ha optado por una iluminación renovada, con un total de 33 adornos que se distribuirán por las farolas que van desde la rotonda de entrada al municipio hasta el final de la travesía de Madrid. Además, se colocarán cuatro motivos navideños en la plaza de la Iglesia, una catarata de luces en la cornisa del Ayuntamiento y el nacimiento en el templete de la Plaza Mayor. El edil del área, Ignacio Galán, afirma: "Los adornos son de tecnología led para que el gasto no sea excesivo y se ha optado por adornar las zonas más céntricas". | ENE

Los escolares, con los discapacitados

Los alumnos de 6º curso del colegio Miguel Hernández celebraron el Día de la Discapacidad con una visita al Centro de Recuperación de Minusválidos Físicos (CRMF) de Salamanca y los de 2º de Primaria acudieron al Centro de Educación Especial Reina Sofía, para conocer el segundo colegio de una de una niña pertenece al programa de escolarización combinada y mostró al resto de sus compañeros cómo se trabaja y cómo desarrollan sus jornadas escolares en su 'otro' centro. | ENE

